06/11/2024



24H@RAS

2

LEGISLATIVO

POSTURA EMPRESARIAL

El CCE acusa "estrés" por reformas laborales



(ALISIS, Francisco Cervantes (derecha) advirtió que la aprobación de más iniciativas laborales podría poner en riesgo las inversiones.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, aseveró que en el sector empresarial se ha generado estrés por la agenda de reformas en materia laboral que ha aprobado recientemente la Cámara de Diputados.

Durante su participación en la instalación de la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara baja, Cervantes advirtió que la aprobación de más iniciativas en la materia podría poner en riesgo tanto las reinversiones, como la llegada de nuevos recursos de la iniciativa privada.

"Quiero aprovechar este momento para decirles que ahorita es un momento de estrés para el sector empresarial por todo lo que está pasando (...) han visto la voluntad, que estamos en esta mesa, (pero) si le cargamos más iniciativas, lo vamos a estresar y vamos a poner en riesgo la llegada de nuevas inversiones, pero también de reinversiones. Entonces quiero expresar la voz del sector empresarial, en una preocupación".

El líder del CCE señaló que si en el sector empresarial se está percibiendo este estrés, éste afecta aún más a las micro y pequeñas empresas, que representan 76% por ciento de la iniciativa privada

Recordó que en el sector empresarial han apoyado la consolidación de una política de aumentos salariales de más de 85% en términos reales en los últimos seis años, además se ha avanzado en dar certidumbre a la subcontratación laboral y mayor transparencia y democracia al régimen sindical, además de diversos derechos en materia de pensiones y de vacaciones.

Cervantes enfatizó que ahora toca consolidar la certidumbre necesaria

para aumentar la competitividad frente a un contexto cada vez más exigente. Aseguró que si bien están dispuestos a seguir trabajando de la mano para apoyar al sector laboral, actualmente el desempleo asciende a 2.7%, lo que representa una cifra histórica.

Enfatizó que México pasa por un momento crucial para potencializar su desarrollo derivado de las ventajas que ofrece la relocalización de empresas y de la próxima revisión del T-MEC.

/JORGE X. LÓPEZ